

Más obras benefician a sonorenses

Escrito por Comunicado

Miércoles 11 de Julio de 2012 14:54

Hermosillo, Son., 10 de julio de 2012.- El Consejo Estatal de Concertación para la Obra pública realizó de enero a marzo obras en mejoramiento en escuelas, plazas públicas, parques, edificios públicos y trabajos de pavimentación por 6 millones 824 mil pesos informó Francisco Monge Araiza.

Durante la reunión de la II Sesión Ordinaria del Consejo Directivo celebrada en las oficinas de CECOP se dieron a conocer los trabajos y avances presupuestales y de obras durante el primer trimestre del 2012.

Monge Araiza informó a los integrantes de este órgano colegiado que en este periodo se ejecutaron por acuerdo de los comités ciudadanos 37 obras en igual número de planteles escolares en diversos municipios del Estado.

“El 81% de las peticiones de los ciudadanos fue que siguiéramos apoyando y empujando la rehabilitación de espacios escolares, por eso de las 48 obras ejecutadas en el primer trimestre de este año 37 fueron en este rubro”.

El funcionario de CECOP dijo a los asistentes a la sesión que las 37 obras en planteles escolares se llevaron una inversión de 5 millones 588 mil pesos, es decir más del 90 por ciento de lo aplicado en ese periodo.

El Coordinador de CECOP, informó que el mejoramiento de edificios tuvo 8 obras concluidas con una inversión global de 930 mil pesos públicos mientras que la pavimentación logró inversión de 110 mil pesos.

Instalaciones deportivas y parques y áreas verdes se concluyó una obra en cada rubro con inversión de 62 mil y 132 mil 600 pesos respectivamente.

Durante la sesión de trabajo se informó que en el periodo enero-marzo se conformaron 102 comités de participación social que fueron los que en su momento definieron algunas de las

Más obras benefician a sonorenses

Escrito por Comunicado

Miércoles 11 de Julio de 2012 14:54

obras ya concluidas y otras que están en periodo de ejecución.

Los 102 comités ciudadanos están distribuidos en 37 municipios y corresponden a todas las regiones del Estado. Destacan Pitiquito, San Ignacio Rio Muerto, Naco, Aconchi, Álamos, y Cucurpe con cuatro cada uno.

Con cinco comités están, Altar y Huatabampo, Etchojoa con 8 y Cajeme con 10, el resto de los municipios en promedio tienen entre uno y tres comités.

En cuanto a las peticiones ciudadanas que el Gobernador Guillermo Padrés recibe a través de los programas como “Gobernador en tu Radio”, “Gobernador en tu Colonia” o en giras de trabajo, se recibieron en el CECOP, 95 planteamientos de ayuda.

Estas peticiones son recibidas en la oficina de Atención Ciudadana donde están debidamente registradas en el Sistema de Seguimiento de Gestión de la oficina del Ejecutivo.

“Quiero informarles de que de estas 95 peticiones hemos atendido y resuelto 11 de ellas con obras aplicando recursos de CECOP, una mas corresponde a petición improcedente y el resto están en etapa de evaluación con la posibilidad de programas para su realización”, explicó.

Destaco que 2012, es un año trascendente en programas como la transformación educativa, el Sonora Construye, infraestructura en carreteras y por supuesto las obras concertadas con la comunidad donde pretendemos superar los resultados obtenidos en 2011”.